



Internationaler Bund  
Freier Träger der Jugend-,  
Sozial- und Bildungsarbeit e.V.

Erfahrungsbericht: Frau Anzhela Vozna

Im September habe ich meinen Deutschkurs begonnen, um die Sprache von Grund auf zu lernen. Der Kurs dauerte sechs Monate und endete am 21. März. Ich wollte mein Deutsch auf das B1-Niveau bringen, um mich besser im Alltag verständigen zu können und mich auf die B1-Prüfung vorzubereiten. Der Deutschkurs hat beim IB Sprachinstitut Böblingen stattgefunden.

Der Kurs war sehr gut aufgebaut. Wir haben viele wichtige Themen behandelt: Grammatik, Wortschatz, Hörverstehen und mündliche Kommunikation. Besonders wichtig für mich war die Kommunikation im Unterricht. Wir haben oft Dialoge geübt und in Gruppen gearbeitet. Es gab viele interaktive Übungen, Rollenspiele und Diskussionen. Das hat mir geholfen, besser Deutsch zu sprechen. Die Atmosphäre im Kurs war freundlich und unterstützend. Am Anfang war es schwer, auf Deutsch zu sprechen.

Der Kurs war sehr hilfreich. Ich habe viel gelernt und meine Sprachkenntnisse verbessert. Die Erklärungen waren verständlich und die Lehrkräfte waren immer hilfsbereit. Ich würde diesen Kurs auf jeden Fall weiterempfehlen, weil er mir geholfen hat, die Sprache von Grund auf zu lernen und meine Kenntnisse Schritt für Schritt zu erweitern.